

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Bantu Kerja Bakti Pengecoran Masjid dalam Rangka di Kp. Kaum

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 30, 2023 - 11:52



Polres Cianjur - Babinkamtibmas Polsek Sukanagara, Aiptu Dian Haryana, Aipda Indra Dharmawan, dan Bripda Gilang Ferdina, turut serta dalam kegiatan kerja bakti pengecoran pembangunan masjid yang dilanjutkan dengan kegiatan silaturahmi di Masjid Baiturrahman, kampung Kaum, Desa Sukanagara. Kegiatan

ini merupakan bentuk kerjasama dan membangun kemitraan dalam rangka memperkuat hubungan sosial di lingkungan tersebut. Sabtu (29/07/2023)

Dengan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian, kegiatan kerja bakti ini bertujuan untuk mewujudkan pembangunan masjid yang lebih baik dan nyaman bagi jamaah. Babinkamtibmas Polsek Sukanagara bekerja sama dengan warga sekitar dalam menyelesaikan pengecoran pembangunan masjid.

Kegiatan ini juga dimanfaatkan sebagai momen silaturahmi, di mana warga masyarakat dapat berkumpul dengan Babinkamtibmas dan anggota kepolisian lainnya. Hal ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan rasa saling percaya dan kerjasama dalam menjaga kamtibmas.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mewakili Kapolres Cianjur AKBP Azhari Kurniawan, mengungkapkan bahwa kegiatan gotong royong ini juga bertujuan untuk menciptakan suatu lingkungan yang aman dan nyaman, dimana kerja sama dan partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan. Selain itu, kebersamaan dalam kegiatan ini juga menjadi ajang untuk memberikan penyuluhan kamtibmas dan cara mengantisipasi potensi gangguan di lingkungan sekitar.

Partisipasi Babinkamtibmas dan anggota kepolisian dalam kegiatan ini merupakan upaya nyata dari Polsek Sukanagara dalam membangun kemitraan dengan masyarakat. Diharapkan, semangat kebersamaan dan gotong royong ini dapat menjadi contoh dan menginspirasi masyarakat lainnya untuk melakukan kegiatan-kegiatan positif yang bermanfaat bagi lingkungan sekitar.

Melalui kehadiran dan kerjasama ini, diharapkan pembangunan masjid dapat segera terselesaikan dengan baik dan dapat memberikan manfaat bagi komunitas Muslim di Desa Sukanagara. Keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut juga diharapkan dapat terjaga dengan baik, sehingga masyarakat dapat hidup dengan tenteram dan aman dalam menjalankan ibadah sehari-hari.